

Jumelage d'Ans : une 1ère rencontre qui laisse des traces

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mardi, 12 Juin 2018 19:19



C'est une première rencontre qui laisse des traces au sein du jumelage... Après la rencontre entre les enfants d'Ans en Belgique et ceux du Pays d'Ans en Périgord, les enseignants et les élus des deux Pays, heureux d'avoir transmis le jumelage, voulurent garder le souvenir de cette rencontre dans une photo de famille ci-jointe avec un grand moment d'émotion pour tous, car il y a plus de trente ans de cela, jamais personne n'aurait cru à ce si beau jumelage non personnalisé mais d'une châtelainie lointaine qui avait eu plus d'une vingtaine de communes qui portent le diminutif d'Ans. Aussi, dans les deux sens, ils promettent de se revoir puisque le Pays d'Ans ira à Ans en Belgique du 31 août au 3 septembre prochain. Le voyage est prévu en avion et les personnes désireuses de cette rencontre peuvent se faire inscrire.

- Renseignements auprès de la mairie de Sainte-Eulalie au 05 53 51 13 05.

Légende photo : Enseignants, responsables et élus des deux pays sont heureux de cette union